
ご質問の件に関しまして、以下のとおり回答申し上げます。 

KDDI 広報部 

 

・埼玉県朝霞市岡 3 丁目のＫＤＤＩ基地局問題についてお尋ねします。この問題は、 

貴社が朝霞市の城山公園に基地局を設置する工事に着手されたことが発端です。 

この計画の中で、貴社は電磁波の安全性について、朝霞市当局と設置予定基地局の周辺 

に住む住民らに対して、どのような説明をされたのでしょうか？ 

・今週中に返事をいただけない場合は、貴社は実質的に説明会は開催しなかったという 

見解であると判断しますので、よろしくお願いします。開催されたのであれば、開催の 

日時、場所、説明ないように明らかにしてください。 

・基地局の建設にあたっては適切な説明を関係者の方々へ実施しています。個別の事象に

ついては回答を差し控えさせていただきます。住民のみなさまに対しては、主管部門が 

適切に対応をいたします。 


